



CON DIOS

Colosenses

El anuncio del evangelio de Pablo a los gentiles (Colosenses 1:27-29).

Hermanos, esta semana estudiaremos **Colosenses 1:27-29**, te animamos a que leas estos versículos de manera profunda, observa todos los detalles que el texto nos ofrece, y lo más importante, ora a Dios para que el Espíritu Santo que mora en ti te dé la luz suficiente para comprender este pasaje de la Escritura y sobre todo, que puedas aplicarlo de manera correcta a tu propia vida.

En capítulos anteriores vimos que Pablo escribe a los colosenses que a pesar del encarcelamiento que estaba padeciendo y del sufrimiento, él tenía gozo, que provenía de una señal interna en él y es que Cristo era esa razón, también que el motivo de su sufrimiento era por causa de los hermanos cristianos, no por pensar que necesitaba sufrir para obtener justicia o redención, era más bien por servir al Señor y que debemos estar dispuestos a sufrir por causa del evangelio y poner en alto su Palabra para su gloria

Colosenses 1:27 *"a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles; que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria,"*

A quien Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria: Las riquezas a las que Pablo se refiere aquí son las bendiciones espirituales que Pablo también ha anunciado en **Efesios 1:3** *"nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo"* este tipo de riquezas no son únicamente las palpables o materiales que nuestra mente humana puede pensar, va mucho más allá de lo material. En este punto es interesante saber que a la iglesia le dio a conocer las riquezas de su gloria, porque antes de eso, ningún ser humano podía experimentar de una forma completa la riqueza espiritual de la redención; ya que, el único que podía pagar por nuestros pecados y dar redención a nuestras vidas es Cristo, por lo que, la iglesia es muy bendecida por las riquezas espirituales dadas por Cristo a nuestras vidas como creyentes.

"de este misterio entre los gentiles" el misterio es que no solamente estas riquezas eran únicamente para el pueblo judío, porque en el Antiguo Testamento se predijo la venida del Mesías y que los gentiles también participarían de esa salvación (**leer Isaías 52:10**), recordemos que ahora por la obra redentora de Cristo, no importa si somos judíos o gentiles, somos salvos (**Leer Gálatas 3:28**).

"que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria" en el Antiguo Testamento reveló acerca de la venida del Mesías, pero no reveló que literalmente ahora viviría en nosotros, en cada miembro de su iglesia redimida y que dentro de esta iglesia estaban los gentiles y que ahora gozamos de esas insuperables riquezas, gozamos aún mucho más de esa salvación que nos ha sido otorgada, ahora Cristo también vive dentro de nosotros, en nuestro interior (**Leer Juan 14:23**) ahora que somos suyos su Espíritu Santo mora en nosotros (**Leer Romanos 8:9**) fuimos sellados por el Espíritu Santo también (**Leer Efesios 1:13**) y como ahora su Espíritu está en nosotros sabemos que también es la garantía de gloria futura para nosotros como creyentes (**Leer Romanos 8:11**) Cristo mismo es nuestra esperanza.

Colosenses 1:28: *"a quien anunciamos, amonestando a todo hombre, y enseñando a todo hombre en toda sabiduría, a fin de presentar perfecto en Cristo Jesús a todo hombre"*



CON DIOS

Colosenses

a quien anunciamos: Cristo es lo único que predicaba Pablo, no necesitaba hablar de otras cosas o otros temas, lo único que hacia Pablo era predicar a Cristo (**Leer 2 Corintios 4:5**). Recordemos que donde Pablo iba, siempre predicaba y siempre predico a Cristo y cuando anuncio su conversión, puso el nombre de Cristo en lo alto (**Leer Hechos 26:12-18**), hasta lo llamaron loco (**Leer Hechos 26:24**), eso nunca detuvo a Pablo y predico solo de Cristo.

amonestando a todo hombre, y enseñando a todo hombre en toda sabiduría: Amonestar mas se refiere a la advertencia que da Pablo con la predicación de Cristo, esto esta mas dirigido a los que no son creyentes, así como Pablo instaba al rey Agripa para que crea, amonestándolo, instaba a todas las personas que se encontraba para que recibirán a Cristo y como vemos en la gran comisión (**Leer Mateo 28:19-20**), no solo era anunciar al Evangelio, también era enseñar a todos los hombres en esto. Pablo no viajaba por todas las ciudades y predicaba y se iba, se quedaba un buen tiempo para instruir a los nuevos creyentes y hermanos en la fe, enviaba a hermanos crecidos a diferentes iglesias para enseñar a los hermanos acerca de las dudas que podían aun seguir experimentando. Recordemos que la gran comisión, no solo es predicar, sino también bautizarlos y enseñarles.

a fin de presentar perfecto en Cristo Jesús a todo hombre: La palabra perfecto se refiere aquí a completo o maduro. En el siglo I D.C., recordemos que muchas religiones se basaban en el conocimiento a través de una experiencia, se tenía que vivir ciertas cosas para saber un misterio de dichas religiones, queriendo explicar todo con las experiencias "sobrenaturales" que ellos experimentarían. Un ejemplo de esto es que una diosa de los griegos llamada Perséfone fue secuestrada por Hades, esto provoco que hubiera hambre en la tierra siendo esto el primer invierno y el misterio es que esta diosa esta ausente 9 meses y regresa 3 meses al año (en teoría es la diosa de la primavera, siendo todo esto un misterio) y todo esto se les va dando a los iniciados de dichas religiones poco a poco. En Cristo, siendo el único Dios verdadero, no pasa así, sabemos que somos salvos por medio de Cristo, todo lo que Dios nos permitió saber esta en su Palabra y no escondido como en otras religiones y un creyente puede empezar a saber todo esto leyendo y estudiando la Palabra de Dios, que mayor guía tenemos como creyentes que el mismo Espíritu Santo, el autor de la biblia. Por lo que, Pablo contaba todo el Evangelio cuando predicaba y no hacia iniciaciones o ritos para que supieran poco a poco (**2 a los Corintios 5:18-19, Gálatas 3:13-14, Romanos 6:1-7**).

Colosenses 1:29 *"para lo cual también trabajo, luchando según la potencia de él, la cual actúa poderosamente en mí"*

La vida cristiana no es una carrera de 400 metros planos, donde uno se prepara fuerte para ese momento, pero esta solo dura menos de diez segundos. La vida cristiana es una maratón, lo importante no es terminar primero en la carrera, sino terminarla, esforzarse todo el trayecto, ser perseverante y trabajar todos los días en ello, no solo 400 metros, sino toda una vida, toda una maratón. Pablo trabajo mucho en su vida, esta palabra trabajar se refiere a esfuerzo hasta quedar agotado y así era la vida de Pablo, no se conformo con predicar el Evangelio a una ciudad e iniciar una iglesia en una, iba a mas ciudades y predicaba el Evangelio a todos, a iglesias que no conocía, como esta de Colosas, les daba mensaje y mandaba cartas para ayudarles en su crecimiento espiritual, proseguía y continuaba esforzándose. La palabra luchando se refiere a agonizar, de un esfuerzo requerido para todo el trabajo que iba a hacer. Es como si Pablo se hubiera preparado físicamente para una carrera de 400 metros, pero corriendo una maratón. Es un esfuerzo gigante el que imprimía Pablo, pero no era suyo, era de Dios. Pablo era un super humano por Dios y para Dios, si Dios le dio esa capacidad era para hacer todo lo que tuvo que hacer, soportar golpizas hasta medio matarlo (**Leer Hechos 14:19**), soportando persecuciones (**Leer Hechos 16:22**), por lo que Dios le dio lo necesario para cumplir la misma voluntad de Dios, como Dios mismo lo dijo (**Leer Hechos 9:15-16**).



Iglesia Cristiana

PALABRA
ABUNDANTE
Colosenses 3:16



CON DIOS

Colosenses

1. ¿En qué otra carta de Pablo podemos encontrar esas riquezas de Dios a las que Pablo se refiere?, Mencione al menos tres riquezas.

2. ¿Por qué Cristo es una esperanza?

3. ¿Qué es amonestar y enseñar a todo hombre?

4. ¿Qué significa presentar a Cristo perfecto?

5. ¿Qué significa trabajo y lucha en el versículo 29?

6. Dios da a cada uno de los creyentes conforme a su voluntad, le dio a Pablo toda potencia para que pudiera cumplir la voluntad de Dios. Cuando usted ora, ¿Pide conforme a la voluntad de Dios o confirme a la suya?

Versículo para memorizar

Colosenses 1:27 "a quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles; que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria"

Bibliografía:

The Lockman foundation. (2020). La biblia del estudio de la reforma. La Habra, Calif: Ligonier Ministries y Poiema Publicaciones.
Wiersbe, W. W. (2019). El comentario biblico de Wiersbe. Sebring, FL: Bautista Independiente.
Ryrie, C (2011). Biblia de estudio Ryrie ampliada. Gran Rapids, Michigan; Portavoz
Nuñez M (2022). Biblia temática de estudio. La Habra, California. The lockman foundation